

---

## Wochenend in NVA-Baracke

---

Was vor kurzer Zeit noch DDR-Grenzern als Kontrollstelle am Übergang Hohengandern bei Neu-Eichenberg diente, wird künftig auf dem Grundstück des Kaufunger Geschäftsmanns Günther Baron in der Staufenberg-Ortschaft Dahlheim stehen. Die Rede ist von einer Kontrollbaracke, die Baron von einem NVA-Major gegen Bares erwarb und sie nun als Wochenendhaus aufbauen will. Sein Bruder, der den Kiosk an der ehemaligen Grenzkontrollstelle mit Getränken beliefert, hatte den Kontakt zu dem Major hergestellt. Mit Pkw und Anhänger rückte Baron an, baute zusammen mit einem Bekannten das Häuschen ab und transportierte es in heimische Gefilde. Der findige Geschäftsmann hat inzwischen schon ein zweites Grenzkontrollgebäude vom Straßenbauamt Leinefelde gekauft.